

Grosse pensée !

● Fragilisé et fatigué dernièrement par des ennuis de santé, notre Président Jean GUIBERT a tenu spécialement à être présent ce dimanche lors des phases finales du Tournoi International de Pentecôte afin de remettre les récompenses aux différentes équipes venues participer cette année, et remercier tous les bénévoles qui mettent tellement souvent la main à la patte pour satisfaire tout le monde, afin que tous ces tournois offerts aux jeunes se déroulent dans la convivialité, devenue si populaire dans ce club de campagne, et dans la bonne humeur ! Nous te souhaitons **Jeannot** un bon rétablissement et souhaitons tous que tu nous reviennes en forme pour supporter ton équipe lors de cette fin de saison qui s'annonce inoubliable et importante à tes yeux !



RETOUR

Mise à jour le 18-Mai-2005